

UNA INSTANCIA PARA EL APRENDIZAJE Y LA REFLEXIÓN

Estudiantes del Club History visitaron el Cementerio Municipal de Curicó

PROF. SERGIO ARELLANO MONTECINO



En la tumba de Felipito.

En la semana recién pasada, los estudiantes del Club History de la Escuela Cataluña de Curicó, aprendieron mucho de la historia local, principalmente de Curicó y sus alrededores, a través de una visita al Cementerio Municipal. Fue una tarde de mucha cordialidad de todas las personas participantes, sobre todo de Luis Figueroa, director del Camposanto, quien tuvo la paciencia de explicarle a los niños todo lo que preguntaban.

Para varios de los estudiantes fue la oportunidad de recordar a sus seres queridos, por lo que mostraron mucho respeto.

Desde el inicio de la caminata por los distintos lugares emblemáticos del cementerio, fue de mucho aprendizaje y reflexión, destacándose la animita de Felipito, que siempre tiene flores frescas y velas porque la gente le pide favores; aquí los niños reflexionaron sobre la importancia de la Fe. En los Mausoleos de Carabineros, del Ejército y Bomberos, se reflexionó sobre los mártires de estas instituciones como Bombero Garrido, Luis Cruz Martínez, Gabriel Gallegos; también se recordó a Mario Fuenzalida Mandriaza como destacado político y la importancia de esta labor para el progreso de los pueblos. También en el ámbito del deporte Cloroformo Valenzuela, el benefactor Juan Terrier, creador del politécnico que lleva su nombre.

La visita por el Cementerio Municipal concluyó con un café caliente, oportunidad en que se intercambiaron regalos y conversamos sobre los aprendizajes obtenidos a partir de esta nueva experiencia pedagógica.



Los integrantes del Club History, de la Escuela Cataluña de Curicó, junto a su profesor, Sergio Arellano.



Los niños escuchan explicación de Luis Figueroa, director del Cementerio Municipal.



En el Mausoleo de la Colectividad Española.



Cuartel Celestial



Mausoleo del Cuerpo de Bomberos.



CARABINEROS DE CHILE